



令和2年6月1日221号

医療法人社団幸信会

青葉メディカル・青葉病院・ウェル青葉

滋賀県東近江市青葉町1-46

皆さんこんにちは。今年も梅雨時期になりました。いかがお過ごしでしょうか？さて、毎日のように報道されているコロナ関連のニュースもすっかり日常の風景になってきています。去る5月21日には滋賀県の緊急事態宣言が解除されました。解除されたからと言ってコロナウィルスがなくなったという訳ではありませんが、ほんの少し気持ちが軽くなった気がします。今後の私達が気をつけなければならないのは、緊急事態宣言解除に伴う気の緩みだと言われています。

コロナウィルスの封じ込めに成功したと思われていた韓国ソウルにて、クラブ訪問者95人、その家族、知人、同僚などの接触者120人の計215人が新型コロナウイルスに感染していたとの事です。この様に一旦は収まったと思われる感染も、瞬く間に拡散されていくのが新型コロナウイルスの怖い所だと思います。

滋賀県でも「コロナとのつきあい方滋賀県プラン」を策定し、客観的指数により3段階にステージを分け「社会活動の再開」「感染者が再度増えてきた際の対策強化」を判断するとし、それぞれのステージに応じて必要な対策を講じていくとの事です。現在、治療薬もワクチンも未開発な状況なので日々の生活を慎重に送り「人にうつさない、人からうつされない」ようにしたいものです。

### 新しい顔



4/16から2階病棟配属になりました。全力で頑張ります。よろしくお願いします。  
病院 看護師



日々成長できるように努力を積み重ねていきたいです。ご指導・ご鞭撻の程よろしくお願いします。  
病院 看護師



4月から2階病棟に入職しました。頑張っていきますので皆さんよろしくお願いします。  
病院 看護師



## 病院機能評価の認定

昨年の11月29日、30日に病院機能評価を受審しました。今回は5年毎に行われる初めての更新審査でしたが、無事に認定をいただくことができました。

今後も地域の皆様に質の高い医療サービスが提供できるよう努めて参ります。



### 病院機能評価とは・・・

日本医療機能評価機構の調査員が病院を訪問し、組織全体の運営管理および提供される医療について、中立的、科学的、専門的な見地から評価が行われます。

病院機能評価により、一定の水準を満たした病院は「認定病院」となります。認定病院は、地域に根ざし、安全・安心、信頼と納得の得られる医療サービスを提供すべく、日常的に努力している病院とされています。

### 献血に参加しました。

5月21日（木）、滋賀県赤十字血液センターの方に献血バスでお越しいただき、今回も限られた時間の中、33名が実施できました。また、一般の方々にもご協力いただきありがとうございました。今後も毎年実施していきますので、ご協力お願い致します。





# 新しい顔



4 月に入職しました。皆様のお役に立てるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。

夕暮れデイ ケアワーカー



利用者様が笑顔で過ごしていただけるように頑張ります！！

夕暮れデイ ケアワーカー



# ウェル老健



5月10日(日)に女性の方へ母の日のお祝いをしました。牛乳とゼリーを混ぜてアジサイ寒天を作り、御家族や職員からのメッセージを添えて日頃の感謝の気持ちを伝えると嬉しさのあまり涙ぐまれました。



# 病院



5月10日 母の日。綺麗なお花と一緒に記念撮影をしました。花に負けないくらいの良い笑顔が見られました。



# 夕暮れデイ



夕暮れデイサービスでは昔のお得意なことを生かした創作をしています。かぎ針編みで編んでいただいた毛糸で貼り絵を作成しています。



今回のお取り寄せは京都宇治抹茶のタルトです(^^) / 来月より感染症対策として手作りおやつをお休みしてお取り寄せおやつを2回に増やします！楽しみが2倍になります♪ 来月はどこのお菓子にしようかな～(๑⊙>⊙<๑)。✧♡

# メディカル通所リハビリ



メディカル通所リハビリです。コロナウィルスによるマスク不足のため、利用者様と一緒に布マスクを作りました。ひと針ひと針コロナ終息の願いを込めて作成しました。利用者の皆様にお配りし、使っていただいています。